

## WRC 2014: Hyundai verpflichtet Thierry Neuville

**Hyundai hat für seine Rückkehr in den Rallyesport den 25-jährigen Belgier Thierry Neuville verpflichtet. Er wechselt von Ford zu den Koreanern und wird im nächsten Jahr mit dem i20 WRC in der Rallye-Weltmeisterschaft mitfahren. Den Beifahrersitz wird sein Landsmann Nicolas Gilsoul besetzen. Die rein belgische Paarung wird 2014 alle 13 WM-Läufe bestreiten.**

Die Saison beginnt Mitte Januar mit der legendären Rallye Monte Carlo. Für Neuville wird es das dritte WM-Jahr sein. Die Erfahrungen, die er bereits in der Rallye-WM gesammelt hat, sollen das WM-Projekt von Hyundai Motorsport mit Sitz in Deutschland, das vor nicht einmal einem Jahr begonnen hat, zusätzlich bereichern.

In seinen bisherigen WM-Jahren hat Neuville 32 Läufe absolviert. Die Saison 2012 beendete der Belgier als Siebter der Gesamtwertung. 2013 erkämpfte er in Italien, Finnland, Deutschland und Australien vier zweite Plätze in Folge, in Mexico und Griechenland wurde er jeweils Dritter. Einen Lauf vor Saisonende belegt er Tabellenplatz zwei hinter dem nicht mehr einzuholenden Franzosen Sébastien Ogier. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Thierry Neuville.

---



Thierry Neuville.

---



Hyundai i20 WRC.

---